



Le village sénior Les Vespérales ouvre ses portes au public le samedi 30 avril, à Saint-Victor-sur-Loire.



L'idée du village est d'apporter une solution et un concept d'habitation dans le cadre d'une solidarité entre locataires.

Les Vespérales disposent d'espaces communs, vivants et animés, où les locataires se retrouvent dans un esprit de convivialité et de partage.

Avec des espaces qui se prolongent sur l'extérieur, le village sénior polarise les rencontres et les interactions. Il est au centre d'une vie de quartier animée : un nouveau lotissement, la caserne des pompiers et les services techniques de la Ville de Saint-Étienne, l'EHPAD La Maison d'Annie et la MAM - Maison d'Assistants Maternelles.

À l'occasion de la Journée Portes Ouvertes, ce samedi 30 avril à partir de 11h, venez découvrir les 18 appartements T2 (52 m²) et 6 appartements T3 (64 m²) en location, construits autour d'un grand parc paysager et d'une place avec fontaine.

JOURNÉE PORTES OUVERTES

SAMEDI 30 AVRIL 2022

à partir de 11h, à Saint-Victor-sur-Loire



www.les-vesperales.fr
04 77 33 76 83

Entrée du village sénior
par l'Allée François Fleury 42230 St-Victor-sur-Loire